

Foto de antaño...



1972.-Mirando los toros desde la barrera en la plaza de toros portátil, puesta en la Preguiza de izquierda a derecha, Alonso, Luis Martínez, Jacobo Castro, Jesús Manuel Fernández, Chirivio, y Manolito Casal.

Ortigueira pone en marcha, junto con Cariño, Mañón y Cerdido, la segunda edición del obradoiro “Terras do Ortegaleira”

Para llevarlo a cabo, Ortigueira ha recibido de la Xunta de Galicia una subvención de 411.870 euros. El taller estará centrado en el ámbito de la atención sociosanitaria a personas dependientes en instituciones sociales. En el se formarán un total de 20 alumnos y alumnas y tendrá una duración de 9 meses.

El taller se impartirá en la propia localidad de Ortigueira, y la mayoría de los participantes procederán de este municipio. Ortigueira formará y contratará a 9 personas de su municipio, 3 de Mañón, 5 de Cariño y 3 de Cerdido. Durante el desarrollo del taller dual de empleo, las y los alumnos-trabajadores recibirán formación profesional en alternancia con la

práctica profesional. Desde el inicio del taller, los participantes serán contratados por el Concello de Ortigueira bajo la modalidad de contrato para la formación y el aprendizaje, y recibirán el salario correspondiente.

Al finalizar el taller, el alumnado recibirá un certificado expedido por el Concello de Ortigueira. Este certificado les permitirá solicitar el Certificado de Profesionalidad en la especialidad de “atención a personas dependientes en instituciones sociales”, acreditándolos como profesionales cualificados para trabajar tanto en el servicio de ayuda a domicilio como en centros de día y otras instituciones sociales.

La ESMU Municipal de Ortigueira presenta nueva web y abre las inscripciones para el nuevo curso

La Escuela de Música Municipal de Ortigueira (ESMU Municipal de Ortigueira) estrena su nueva página web, <https://ortigueiramusica.com>, con el objetivo de facilitar el acceso a la formación musical y abrir las inscripciones para el curso 2024/25.

Además de las clases regulares, la ESMU Municipal organiza actividades

complementarias, como talleres y conciertos, que permiten a los alumnos desarrollarse en un entorno participativo y dinámico. La nueva web también facilita la consulta de un calendario de actividades y eventos, asegurando que los estudiantes y sus familias estén siempre informados de las oportunidades que ofrece el centro.

La segunda edición del “Ortigueira a Bocados” se celebrará los días 11, 12 y 13 de octubre

El Concello de Ortigueira, a través de la Concellería de Turismo, organiza la segunda edición del Concurso de Tapas “Ortigueira a Bocados”, que tendrá lugar los días 11, 12 y 13 de octubre de 2024..

La participación en el concurso está abierta a todos los establecimientos hosteleros de todo el municipio, sin importar su categoría, que quieran poner en valor su cocina a través de tapas innovadoras y con productos locales. Desde tabernas hasta restaurantes, cualquier negocio del sector podrá competir por el premio a la mejor tapa del evento. Cada establecimiento participante presentará una tapa, ya sea dulce o salada, que deberá contar entre sus ingredientes con pro-

ductos autóctonos, destacando la riqueza y calidad de la despensa local.

Además del reconocimiento al establecimiento cuya tapa sea más votada por el público, se ofrecerá un incentivo adicional para los asistentes: se sorteará un vale de 100 euros, a gastar en los locales participantes, entre aquellos clientes que depositen su voto en las urnas habilitadas en los establecimientos. Las tapas estarán disponibles para el público durante los tres días del concurso, con un precio fijo de 3 euros por tapa, y podrán disfrutarse en horarios especiales: viernes y sábado de 13:00 a 15:00 horas y de 20:00 a 21:30 horas, y el domingo de 13:00 a 15:00 horas.

El ciclo Sons do Claustro cierra en Ortigueira su edición más ecléctica con una gran afluencia de público



Esta edición ha sido una de las más variadas hasta la fecha, ofreciendo una programación ecléctica que abarcó géneros tan diversos como el jazz, el soul, el fado, la música celta y la canción de autor.

En este entorno único del claustro, por donde han pasado artistas de la talla de Silvia Penide, ABRIL Fado Atlántico, Le

Barluthier, Camaleón Musical y The Duellists, la respuesta del público ha sido inmejorable. Las noches estivales han estado marcadas por la calidad musical y la atmósfera íntima del Convento dos Dominicanos o del Teatro da Beneficencia, que han hecho de “Sons do Claustro” una experiencia cultural inolvidable.

El rural de Ferrolterra da un salto con el despliegue de fibra óptica

El despliegue de fibra óptica adjudicado a la empresa Rede Aberta para la zona rural en concellos de Ferrolterra, Ortegaleira y Eume se encuentra muy avanzado. Ahora mismo están trabajando en Cedeira, Ortigueira, Mañón (a finales de septiembre podría estar finalizado) o Monfero (a través de Paderne e Irixoa).

Una de las dificultades con las que se han topado es conseguir autorización del Administrador de Infraestructuras (Adif). “Es muy estricto y si para llegar a una casa hay que cruzar la vía, se queda aislada”, apunta. “Hay núcleos muy difíciles, zonas donde no hay infraestructura [postes]. En algunas áreas no se ha ejecutado el trabajo en el plazo que se dan y los costes son diez veces más que en la zona urbana, con una media de 80 metros de cable por hogar, por la dispersión, cuando en ciudad son cinco”, explica Pere Antentas, director general de Rede Aberta, que subcontrata el montaje a firmas locales.



En la provincia de A Coruña, donde tiene mayor presencia Rede Aberta, el despliegue de fibra alcanza a 290.000 casas de la zona rural, y a finales de este año prevén que sean 307.000 las que estén enganchadas a esta tecnología.

Los usuarios pueden contratar el servicio con cualquiera de los operadores que aparecen en la web de la empresa, a los que corresponde llevar el tendido desde las cajas de terminación óptica que monta Rede Aberta hasta cada domicilio.